

NOTICIAS DE ACCIÓN CLIMÁTICA

Octubre 2023

Carta del presidente

Saludos.

Las principales preocupaciones que debe abordar y garantizar el mercado del carbono son la integridad y la escala. Hay una percepción errónea que sigue propagándose por todo el mundo de que los créditos de carbono no son adicionales. Francamente, no hay nada más lejos de la realidad. Los créditos de carbono deben cumplir normas rigurosas de alta calidad y los esfuerzos internacionales para establecer criterios de mercado de carbono de alta calidad, como la ICVCM, deben tener éxito para ayudar a establecer la buena reputación de los créditos, generar confianza y hacer avanzar el mercado. Hay miles de proyectos de reducción de gases de efecto invernadero (GEI) exitosos, adicionales y benéficos en comunidades de todo el mundo, y muchos más a la espera de realizarse, pero el enfoque mal dirigido hacia créditos de menor calidad está enturbiando y ensombreciendo el mercado.

La Reserva está trabajando para contrarrestar las percepciones negativas continuando el desarrollo de estándares de contabilidad de GEI de alto nivel que logren reducciones reales de emisiones, apoyen el crecimiento del mercado e inyecten financiación a proyectos que beneficien al clima, a las comunidades y a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). El pasado miércoles, nuestro Consejo de Administración aprobó la adopción de tres nuevos protocolos para el mercado voluntario mundial del carbono: el Protocolo

de Cemento Bajo en Carbono de Estados Unidos, el Protocolo de Ganadería de la República Dominicana y el Protocolo de Producción de Ácido Adípico de China. Estos protocolos representan la calidad, la fuerza, la expansión y el progreso de la Reserva, y nuestro continuo impulso a la integridad y la escala del mercado de carbono.

Un cordial saludo,

Craig Ebert

Presidente

NACW 2024



EL PRINCIPAL EVENTO DE NORTE AMÉRICA SOBRE MERCADOS DE CARBONO Y POLÍTICA CLIMÁTICA

Aparta la fecha para NACW 2024: 19-21 de marzo en San Francisco, CA

Durante 21 años, la NACW ha sido el principal evento de Norteamérica para aprender, colaborar y establecer contactos sobre los mercados de carbono y la política climática. NACW 2024 presentará el contenido, la comunidad y las conexiones por las que ha sido conocido y también presentará a los asistentes nuevos cambios en el programa, la experiencia in situ y la creación de conexiones. Es incuestionable que nuestra comunidad del carbono y la política climática han crecido a pasos agigantados, y damos la bienvenida a viejos y nuevos amigos para que se unan a nosotros en este evento inigualable e inestimable para avanzar en las soluciones climáticas.

https://www.nacwconference.com/

Programa de Compensaciónes de la Reserva

Protocolo para la Producción de Ácido Adípico de China adoptado por

la Junta Directiva de la Reserva

La Junta Directiva de la Reserva adoptó el Protocolo de Producción de Ácido Adípico de China en su reunión del 4 de octubre. El protocolo proporciona orientación para la reducción de emisiones de GEI asociada a la instalación y el uso de una tecnología de control de emisiones de óxido nitroso (N2O) en las plantas de ácido adípico en China. Para más información, visite la página web del Protocolo de Producción de Ácido Adípico en China.

Protocolo de Ganadería para la República Dominicana adoptado por la Junta Directiva de la Reserva

El 4 de octubre, la Junta de la Reserva adoptó el<u>Protocolo de Ganadería para la República Dominicana</u>. El protocolo proporciona orientación para la reducción de emisiones de GEI asociadas a la instalación de un sistema de control de biogás en las operaciones ganaderas de la República Dominicana. Para más información, visite la página web del <u>Protocolo de Ganadería para la República Dominicana</u>.

Protocolo de Cemento Bajo en Carbono adoptado por la Junta Directiva de la Reserva

El 4 de octubre, la Junta de la Reserva adoptó el<u>Protocolo de Cemento Bajo en Carbono de Estados Unidos</u>. El protocolo proporciona orientación sobre los beneficios climáticos asociados al uso alternativo de materiales cementantes suplementarios (SCM) o materiales cementantes alternativos (ACM) para producir cemento. Con la oportunidad de reducir significativamente las emisiones sustituyendo la escoria por SCMs/ACMs derivados de subproductos o naturales, el Protocolo de Cemento Bajo en Carbono de EE.UU. incentivará la disponibilidad de SCMs a escala industrial para satisfacer las demandas del mercado y alcanzar las ambiciones de reducción de emisiones.

Protocolo Forestal para Guatemala V1.0 próximamente disponible para comentarios públicos

La Reserva publicará el borrador del Protocolo Forestal para Guatemala V1.0 para revisión y comentarios públicos el 16 de octubre de 2023. El borrador del protocolo y el enlace de registro para la reunión de comentarios públicos estarán disponibles en la página web del Protocolo Forestal para Guatemala. Los comentarios deberán enviarse antes del 14 de noviembre de 2023 a Miguel Delgado a mdelgado@climateactionreserve.org. Para más información, visite la página web del Protocolo Forestal para Guatemala

Actualización en curso a la Versión 2.0 del Protocolo de Enriquecimiento de Suelos para Estados Unidos

La Reserva está actualizando el Protocolo de Enriquecimiento de Suelos (SEP, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos a la versión 2.0. El SEP aborda las prácticas agrícolas que mejoran el almacenamiento de carbono en los suelos. Esta actualización revisará, entre otros temas, la inclusión de tipos de prácticas adicionales, la contabilidad acumulativa, los métodos de análisis de suelos, la cuantificación de las reversiones y la orientación para la elaboración de modelos. Acompáñenos en la reunión de lanzamiento de la actualización del SEP el 25 de octubre y considere la posibilidad de solicitar su inscripción como una de las partes interesadas locales o del grupo de trabajo de desarrollo del protocolo.

Protocolo de Compostaje de Residuos Orgánicos para Estados Unidos bajo revisión hacia la Versión 1.2

La Reserva está actualizando el <u>Protocolo de Compostaje de Residuos</u>

<u>Orgánicos de Estados Unidos</u>, que aborda las reducciones de GEI de proyectos que evitan las emisiones de metano a través de la separación y el compostaje de residuos de alimentos y residuos de papel sucio de alimentos recolectados a nivel municipal que, de otro modo, se habrían enviado a un vertedero. Las revisiones del programa son de carácter editorial y/o técnico y no requieren un periodo de comentarios públicos ni su aprobación por el Consejo de la Reserva. Las partes interesadas pueden enviar sugerencias de revisión a

<u>policy@climateactionreserve.org</u>. Para más información, visite la<u>página web del</u>

<u>Protocolo de Compostaje de Residuos Orgánicos de Estados Unidos..</u>

Actualización del Manual del Programa de Compensaciones de la Reserva disponible para su Uso

Hemos actualizado nuestro <u>Manual del Programa</u>, que resume los principios rectores, las directrices generales de contabilidad de proyectos y las reglas y procedimientos para registrar proyectos y crear créditos de compensación.

Acompáñenos el 8 de noviembre en el webinar " Abriendo Nuevas Fronteras: Expansión a América Latina y Apoyo al Mercado Global de Carbono"

Miércoles, 8 de noviembre | 8:00 am - 9:30 am PT | Registro

Acompáñenos en un seminario web para informarse sobre la expansión de nuestro programa en América Latina, incluyendo la República Dominicana, Guatemala y Panamá, y nuestro apoyo al desarrollo de los mercados de carbono en la región. También hablaremos de nuestra experiencia en México, incluyendo cómo colaboramos con entidades locales e involucramos a las partes interesadas de la comunidad. El seminario web se impartirá en español.

¡Consulte los últimos episodios del podcast Carbon Connection!

Eche un vistazo a los últimos episodios del podcast Carbon Connection, en el que analizamos los avances que se están produciendo en Norteamérica y a escala internacional, incluidos los precios, los nuevos actores y el crecimiento previsto. Los nuevos episodios se publican los miércoles.

Oct 4, 2023

El Papel De Las Instituciones Financieras En Los Mercados De Carbono Con Luke Oliver, Director General, Jefe de Inversiones Climáticas y Jefe de Estrategia de KraneShares

Sept 27, 2023

<u>Desarrollo de los Mercados de Carbono en América</u> <u>Latina con Eduardo Piquero, Director General de</u> MexiCO2

Sept 20, 2023	Una mirada más de cerca: Navegar por el mercado de carbono de Washington con Claire Boyte-White, Relaciones Políticas Cap-and-Invest, Departamento de Ecología de Washington
Sept 13, 2023	La Era De La Normalización En El MCV Con Amy Zell, Directora Técnica, Mercados Voluntarios De Carbono, IETA
Sept 6, 2023	Alta Calidad, Integridad Y Confianza En Las Compensaciones: Lo Que El Mercado Debería Exigir Con Alexia Kelly, Directora Gerente De La Iniciativa De Política Y Mercados De Carbono (CPMI) De La Fundación High Tide

¡Pregúntanos lo que sea sobre compensaciones!

¿Tienes alguna pregunta sobre las compensaciones de carbono y los mercados de carbono? Nuestro equipo de expertos quiere responder a esos mitos, malas interpretaciones, e impresiones embrolladas con hechos y lecciones aprendidas con más de 20 años de experiencia en las compensaciones y mercados de carbono. Envía tus preguntas a newsletter@climateactionreserve.org y te responderemos aquí en nuestro boletin mensual o en nuestro sitio web.

P: Sería estupendo saber si sugiere algún recurso sobre la fijación de precios en el mercado del carbono. ¡Gracias! -Brooke

La Reserva de Acción Climática no participa en las transacciones financieras de créditos, ni respalda formalmente a ningún agente específico del mercado. No obstante, podemos compartir los recursos que conocemos sobre la fijación de precios en el mercado de carbono. He aquí algunos (por orden alfabético):

AirCarbon Exchange

 Aplica los principios de la arquitectura de un intercambio tradicional de mercancías a los créditos de carbono

bgc environmental brokerage services

 Diario del Mercado de Carbono, Precios de Compensaciones OTC (Over The Counter), Diario del Mercado de CER

CarbonCredits.com

• Precios del carbono para los mercados voluntarios y de cumplimiento

Tabulador de Precio al Carbono del Banco Mundial

• Iniciativas de fijación de precio a niveles regional, nacional y subnacional cCarbon.info

Información básica sobre WCI C&T, Washington C&I, RGGI, VCM, WCI
 CCOs disponible para consulta gratuita; revisiones detalladas disponibles
 bajo suscripción

ClearBlue Markets

 Proporciona a los clientes información actualizada y análisis sobre los mercados regionales y mundiales del carbono.

Ecosystem Marketplace's Global Carbon Markets Hub (beta)

 Actualmente en fase de lanzamiento y sólo accesible para los encuestados de EM

Ecosystem Marketplace's State of the Voluntary Carbon Markets

 Información sobre el valor y las transacciones del mercado voluntario del carbono

Xpansiv

• Explota infraestructuras de mercado para mercancías medioambientales

Climate Forward

Vea un video introductorio sobre la Metodología de Previsión de Emisiones Reducidas por Megaincendios

La Metodología de Previsión de Reducción de Emisiones por Megaincendios de Climate Forward incentiva las actividades de reducción del combustible forestal (incluidos el clareo, la poda, la masticación, la eliminación de combustibles superficiales y las quemas controladas) para modificar la intensidad, la frecuencia y la gravedad de los incendios forestales. Vea nuestro nuevo vídeo de presentación.

Desarrollo de Protocolos

Participe en el proceso de desarrollo de protocolos de la Reserva con partes interesadas multisectoriales

La Reserva está trabajando en expandirse hacia nuevos sectores y jurisdicciones. Apreciamos su participación y retroalimentación durante el proceso de desarrollo de protocolos. Eche un vistazo en los protocolos que actualmente se encuentran en desarrollo, los cuales incluyen grabaciones disponibles de las reuniones de grupos de trabajo, presentaciones y notas:

Soluciones Climáticas Naturales

- Biochar para Estados Unidos y Canadá
- Forestal para Guatemala
- Forestal para Panamá

Galería de videos de proyectos de compensación

Nos entusiasma resaltar el impacto local y los beneficios sociales de proyectos de compensación de carbono registrados con la Reserva. Invitamos a las comunidades y desarrolladores de proyectos para crear videos cortos que presenten los impactos positivos de sus proyectos. Da un vistazo a nuestro ultimo video en la serie resaltando al proyecto Topia Comunitario and CO2 Tamazula:



- Nombre de los agregados: Topia Comunitario y CO2 Tamazula
- Desarrollador de Proyecto: Unidad de Conservación y Desarrollo Forestal Integral, Topia S.C.
- Hectáreas totales del Proyecto en agregación: 42,850
- Ubicación: Durango, MX
- Tipo de actividad: Manejo Forestal Mejorado

Proyectos registrados recientemente en la Reserva

Los proyectos en la Reserva de Acción Climática adquieren el estatus de "registrado" tras completar exitosamente una verificación realizada por un organismo de verificación independiente y acreditado.

Ejido Tutuaca

Ubicación: Chihuahua, MX

CRTs: 163,914

ODS: 8. Trabajo Decente y Crecimiento Económico; 11 Ciudades y

Comunidades Sostenibles; 13. Acción Climática; 15. Vide de Ecosistemas

Terrestres

Captura de carbono forestal en la Comunidad Indígena San Pedro Jacuaro

Ubicación: Michoacán, MX

CRTs: 6,315

Captura de carbono forestal en el ejido Otzumatlán o Río de Parras

Ubicación: Michoacán, MX

CRTs: 2,881

Captura de carbono forestal en el ejido San Pedro Jacuaro

Ubicación: Michoacán, MX

CRTs: 2,573

Captura de carbono forestal en los Bienes Comunales de San Francisco

Oxtotilpan

Ubicación: State of Mexico, MX

CRTs: 7,365

Carbono, Agua y Biodiversidad Indígena San Bartolomé

Ubicación: Oaxaca, MX

CRTs: 88,239

Carbono, Agua y Biodiversidad Indígena Abejones

Ubicación: Oaxaca, MX

CRTs: 29,781

Vea los reportes públicos

Calendario de la Reserva

Nov 8 <u>Abriendo Nuevas Fronteras: Expansión a América Latina y</u>

Apoyo al Mercado Global de Carbono

Próximo <u>Calendario de Próximas Capacitaciones de Verificación</u>

Próximo <u>Calendario de Próximas Capacitaciones para Confirmación de</u>
Climate Forward

En curso <u>Programe un Examen de Recertificación como Verificador</u>

<u>Líder</u>

En curso <u>Programe un Examen de Recertificación para Confirmación</u>

General de Climate Forward

Calendario de la Reserva

Calendario Climate Forward

Rincón de la trivia

Estamos trabajando para expandir nuestras ofertas de protocolos para el mercado voluntario de carbono mundial y tenemos tres protocolos en desarrollo que actualmente están en períodos de comentarios públicos que concluirán en el mes de septiembre.

¿Cuáles son los tres protocolos en desarrollo tienen períodos de comentarios públicos que concluyen este mes?

¡Por favor envía tus respuestas a: newsletter@climateactionreserve.org. Una respuesta será elegida al azar para ganar un mousepad con el diseño de la Reserva!

ACERCA DE LA RESERVA DE ACCIÓN CLIMÁTICA

La Reserva de Acción Climática es el registro de compensacionesmás confiable, eficiente y experimentado para los mercados globales. Pionero en cuantificación de carbono, la Reserva promueve y fomenta la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) mediante políticas y soluciones confiables basadas en mercados. Como un registro de créditos de compensación de alta calidad para los mercados voluntarios, establece estándares rigurosos y emite créditos de carbono bajo estos estándares. La Reserva también respalda los mercados de carbono regulados y sirve como un Registro de Proyectos de Compensación para el Programa de *Cap-and-Trade* del Estado de California. La Reserva es una organización ambiental sin fines de lucro basada en Los Ángeles, California con oficinas satélite alrededor del mundo. Para mayor información, por favor visite www.climateactionreserve.org. La Reserva es un proveedor de igualdad oportunidades.

news@climateactionreserve.org

APOYA NUESTRO TRABAJO









Climate Action Reserve | 600 Wilshire Blvd. Ste 202, Los Angeles, CA 90017

<u>Unsubscribe newsletter@climateactionreserve.org</u>

<u>Update Profile |Constant Contact Data Notice</u>

Sent bynewsletter@climateactionreserve.org